

Valoraciones de la primera convocatoria - UNE - 28/10/2017

Valoraciones de la primera convocatoria



Vicent Climent Jordà

*Rector de la Universitat Jaume I de Castellón
Presidente de la Red de Bibliotecas REBIUN
de la CRUE*

La excelencia académica nunca es la meta, sino el camino, un proceso que las universidades hemos de recorrer con clara voluntad de mejora en todos nuestros

procesos formativos, de investigación y de extensión de la cultura. Para ello, resulta de gran ayuda contar con directrices claras sobre cómo llevar a cabo de la mejor manera posible nuestras actividades, entre las que la de la edición universitaria juega un papel clave en nuestras tres funciones esenciales. En este sentido, la convocatoria del sello de Calidad Académica promovido por la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE) supone un hito que va a tener efectos muy positivos en todo el sistema universitario español, que cuenta así con un elemento diferenciador de gran interés y que estoy seguro que, con el tiempo, supondrá un importante generador de prestigio y reputación para las universidades que lo logren, pero también para todo el sistema. Las virtudes de este sello son múltiples y

van más allá del necesario reconocimiento de la excelencia académica en nuestras editoriales universitarias. El aval de la ANECA y de la FECYT confirman la seriedad y prestigio del galardón, que mejorará los procesos de selección y evaluación del profesorado, pero que también servirá para informar al público lector de las publicaciones que acabarán convirtiéndose en obras de referencia. Desde la CRUE, animamos a todas las universidades a participar en futuras convocatorias y no podemos más que felicitar a la UNE, a la ANECA y a la FECYT por su iniciativa, y su ejemplo de cooperación, y agradecer su papel de guía y aval en el apasionante camino que las universidades transitamos cada día hacia la excelencia académica, en general, y hacia la excelencia editorial en particular.